



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le métropolite Antoine de Chersonèse et d'Europe occidentale a célébré la Liturgie à la paroisse Saint-Pierre-Saint-Paul de Hong Kong

Le 29 septembre 2019, le métropolite Antoine de Chersonèse et d'Europe occidentale, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, a célébré la Divine liturgie à l'oratoire de la paroisse Saint-Pierre-Saint-Paul, dans la région administrative spéciale de Hong Kong de la République populaire de Chine.

Mgr Antoine concélébrait avec l'archiprêtre Dionissi Pozdniaïev, recteur de la paroisse, l'archiprêtre Dimitri Loukianov, clerc du diocèse de Belgorod, le prêtre Andreï Boukhteïev, clerc du diocèse de Birobidjan, le prêtre Anatole Hun et le diacre Serge Kalachnikov, collaborateur de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger.

Pendant la lecture des petites heures, le métropolite Antoine a procédé à la tonsure de Dimitri Ian, ainsi devenu lecteur.

La Divine liturgie a été célébrée en slavon d'église, en chinois et en anglais.

Le consul de la Fédération russe à Hong Kong, I. Saguitov, D. Petrovski, collaborateur du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et les paroissiens, assistaient à l'office.

Dans son homélie, le métropolite Antoine a salué les membres de la communauté orthodoxe de Hong Kong, et a transmis aux personnes présentes la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. En mémoire de cette célébration, le responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger a offert à la paroisse un nécessaire pour les baptêmes et les chrismations.

Le métropolite Antoine a aussi remis l'ordre de Saint-Séraphin (III classe) à l'archiprêtre Dionissi, qui fêtait le 25^e anniversaire de son ordination presbytérale.

Après l'office, Mgr Antoine s'est entretenu avec le consul I. Saguitov.

Un repas a été proposé à l'assistance, pendant lequel les fidèles ont pu échanger avec l'archipasteur.

Pendant son séjour à Hong Kong, le métropolite Antoine de Chersonèse et d'Europe occidentale a visité l'ancien cimetière colonial, où il a célébré un office sur la tombe du premier recteur de la paroisse Saint-Pierre-Saint-Paul, l'archiprêtre Dimitri Ouspenski.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46063/>